

ごふん

2021.6.1 赤坂けやき通り保育園

ぽかぽか陽気の日が続いていましたが、今年は早めの梅雨に入り、夏のような暑さを感じる日が多くなってきました。外で遊べない日には、室内で掴まり立ちをたくさんしたり、ハイハイや腹ばいで玩具を追い掛けたりし、身体をいっぱい動かして楽しんでいます。

最近はお友達にも興味が出てきているようで、近付いてじっと見てみたり、お友達が持っている玩具に触ってみたいとする姿も見られます。そんな姿に、私たち職員もとてもほっこりとしています。

新型コロナウイルスだけでなく、様々な感染症が心配な季節となりますので、引き続きできる限りの予防に努め、元気に過ごしたいと思います。

初めてのマット遊び♪（安田式体育遊び）

マットでお山を作って、上り下りに挑戦しました。初めは少し怖かったようですが、お山の上にバランスを取りながら座ってみたり、後ろ向きハイハイで自分で下りようとしてみたり…上手に体を使い、楽しく遊ぶことができていますよ★



今月の目標

- ・一人ひとりの体調や生活リズムに合わせ、安心して過ごす。
- ・保育者との安定したかかわりの中で、身の回りのものに興味を持ったり、体を動かしたりして遊ぶ。



オリンピック
聖火リレートーチを
持ってみました♪



お知らせとお願い

- 保育参観について
先日プリントを配布致しましたが、6月30日と7月2日に、各ご家庭より保護者お1人を3名づつ2日間に分けて、ご案内しております。連絡帳を今一度お確かめの上、記入されている日にお越しくください。ご理解とご協力をお願い申し上げます。
- 毎週土曜、出席予定となっている方のお休み連絡について
欠席される場合につきましては、当日朝の9時までにご連絡をお願い致します。
- 6月4日（金）歯科検診、10日（木）のクラス写真撮影については、緊急事態宣言の延長に伴い、日程が変更になりました。決まり次第、玄関の張り紙及びLine @にてお知らせ致します。

今月の予定

8日（火） 避難訓練 9日（水） 身体測定
24日（木） 誕生会 30日（水） 7月2日（金） 保育参観